Gramma INTERNACIONALES viernes, 31 de diciembre del 2010

ويتعالك والنا



CUBA EN EL MUNDO

Un acto conmemorativo por el Aniversario 52 del Triunfo de la Revolución se desarro-lló en Vietnam, auspiciado por el Comité Popular (CP) y la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam, al que asistieron el embajador cubano, Fredesmán Turró González, y el vicepresidente de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, Nguyen Duy Cuong. En la ceremonia se destacó que la solidaridad y el apoyo de Cuba durante la guerra fueron irrestrictos, sintetizados en la frase de Fidel: "Por Vietnam estamos dispuestos a dar hasta nuestra propia sangre". (VNA)

CONDENAN A NEONAZI POR ROBO EN AUSCHWITZ



Foto: Reuters

La audiencia de Cracovia (sur de Polonia) condenó a dos años y ocho meses de cárcel al ex líder neonazi sueco Anders Hoegstrem, como inductor del robo del letrero tristemente célebre del antiguo campo de exterminio de Auschwitz, *Arbeit macht frei* (El trabajo nos hace libres). La justicia polaca impuso esta pena al "cerebro" de ese robo, mientras que sus dos cómplices, los polacos Andrzej S. y Marcin A., recibieron penas de dos años y seis meses y de dos años y cuatro meses, respectivamente. (EFE)

VIOLENTO DESALOJO EN ISLA DE PASCUA

Comunidades nativas de la Isla de Pascua, ubicada en el Océano Pacífico, calificaron de extremadamente violento el proceder de las fuerzas policiales chilenas contra indígenas rapanui, quienes reclaman les sean devueltos terrenos que consideran ancestrales. Esta política represiva es inaceptable, señaló el senador del Partido Socialista Juan Pablo Letelier. También el senador del Movimiento Amplio Social, Alejandro Navarro, condenó los hechos y alertó que solo podrían conducir a una profundización de la lucha de los isleños por su autonomía. (PL)

■ EXPLOSIONES EN ATENAS Y BUENOS AIRES

Una bomba explotó frente a un tribunal de Atenas, capital griega y dañó la sede de un tribunal de primera instancia, cerca del centro ateniense. Una hora antes, una bomba explotó frente a la Embajada de Grecia, en Buenos Aires, Argentina, afectando la sede diplomática y departamentos vecinos. Los atentados, que no dejaron víctimas, tienen lugar previo al inicio, el 17 de enero, del juicio de presuntos miembros de la Conspiración de las Células de Fuego, un grupo al que a comienzos de noviembre se le atribuyó una serie de ataques con paquetes explosivos. (AFP)

■ ESTONIA INGRESA A LA UNIÓN EUROPEA

A pesar de la crisis, Estonia adoptará el próximo 1 de enero el euro como moneda y se convertirá así en el país número 17 de la eurozona, que contará tras su entrada con 331 millones de habitantes. El Estado báltico logró cumplir los criterios de convergencia exigidos pese a la situación económica, pero se adhiere a la moneda única en su momento de mayor crisis por los problemas de deuda. El tipo de cambio irreversible se fijó en 15,6466 coronas estonias por un euro. (Europa Press)

SE HACÍA EL CIEGO PARA COBRAR PENSIÓN

La Guardia de Finanzas italiana descubrió el engaño de un hombre que se hacía pasar por ciego desde hacía 38 años para poder cobrar la pensión de invalidez, con lo que en este tiempo defraudó al Estado cerca de 150 000 euros. Según comprobó la policía, el falso invidente realizaba una vida completamente normal, a pesar de que su certificado de salud confirmaba que padecía una "ceguera absoluta", informa el diario La Stampa. La policía le grabó yendo a comprar al supermercado y cruzando sin problemas la calle en medio del tráfico. (Europa Press)



El Mandatario compartió con las familias beneficiadas. Foto: Prensa Presidencial

Presidente Chávez realiza acto de entrega de viviendas a damnificados

CARACAS, 30 de diciembre.—El presidente de Venezuela, Hugo Chávez Frías, encabezó este jueves el acto de entrega de viviendas a 72 familias afectadas por las intensas lluvias en el país, en el complejo habitacional Felipe Antonio Acosta Carlez, del Distrito Capital, informó YVKE Mundial.

Chávez aseguró que en Venezuela existe una deuda de 100 años en el tema de la vivienda, etapa en la que primó la exclusión.

Recalcó que se resolverá el déficit habitacional del país, que es de más de un millón y medio de casas, lo cual, dijo "sí tiene solución solo en el sistema socialista", agrega PL.

El Presidente venezolano recordó que, durante décadas, los adinerados construyeron sus residencias en las áreas llanas y los pobres tuvieron que ir a los cerros a vivir en ranchos sin condiciones. Ahora toca revertir esa historia, puntualizó.

Destacó que en los últimos diez años Venezuela se ha ubicado entre los primeros países del mundo en reducción de la pobreza, pero, acotó, todavía falta mucho y hay que trabajar para erradicarla totalmente.

En un contacto directo realizado con el barrio Ezequiel Zamora en las Mayas, se mostró la demolición de cuatro casas, con el fin de evitar la ocupación de nuevas familias en dicha zona de riesgo. Chávez aseguró que ese terreno será reforestado para evitar la ocupación de personas en el lugar.

Una pista es suficiente para ser considerado terrorista en EE.UU.

WASHINGTON, 30 de diciembre.—El diario Washington Post informa hoy que el gobierno estadounidense está aumentando la cantidad de nombres en su lista de vigilancia de terroristas mediante la modificación de sus criterios, para que la pista de una única fuente pueda hacer que se incluya un nombre en dicha relación.

Al menos 440 000 personas se encuentran actualmente en el listado, un aumento de aproximadamente el 5% desde el año pasado.

Los grupos por las libertades civiles alegaron que los nuevos criterios del gobierno han hecho que sea aún más probable que los individuos que no representan ninguna amenaza sean víctimas del sistema de seguridad del país. "Son listas secretas en las "Prepararé una ley especial que prohíba la edificación de viviendas en zonas no aptas", adelantó el Jefe de Estado.

WASHINGTON ES RESPONSABLE DE CUALQUIER CRISIS EN RELACIÓN BILATERAL

CARACAS, 30 de diciembre.--El embajador de Venezuela ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Roy Chaderton, señaló hoy que cualquier situación negativa que se produzca en la relación de Estados Unidos con su país será responsabilidad de la nación norteamericana.En declaraciones a Telesur, Chaderton se refirió a la revocatoria de visa al embajador de Venezuela en Washington, Bernardo Álvarez, por parte del Departamento de Estado norteamericano, situación que se produjo luego de la decisión soberana del Gobierno venezolano de no aceptar como embajador de esa nación aquí a Larry Palmer.

Recordó que Palmer "tuvo expresiones contra nuestro gobierno, ofensivas e intervencionistas".

Informó que el gobierno del presidente Hugo Chávez, tras la revocatoria de la visa al embajador Álvarez "está estudiando el caso con la delicadeza y responsabilidad que le compete y tomará las decisiones que sean correspondientes".



Aunque los ciudadanos estadounidenses consideran ofensivo pasar por el escáner, el gobierno lo utiliza en su paranoia "antiterrorista".

que no hay forma de que las personas soliciten ser eliminadas, ni siquiera hay forma de saber si están en las listas", denunció Chris Calíbrese, de la Unión Estadounidense por las Libertades Civiles (ACLU, por sus siglas en inglés). (Democracy Now)

Diputados y senadores belgas expresan su preocupación por los Cinco

Envían carta a congresistas norteamericanos



BRUSELAS, 28 de diciembre.—Diputados y senadores belgas de siete partidos políticos enviaron una carta a

congresistas y personalidades políticas norteamericanas, en la cual expresaron su preocupación por el destino de los Cinco antiterroristas cubanos presos en ese país.

En la misiva, dirigida también a la presidenta de la Cámara de Representantes del Congreso de Estados Unidos, Nancy Pelosi, pidieron a sus destinatarios levantar el tema de los Cinco prisioneros cubanos en el seno de ese órgano legislativo, e impulsar al presidente Barack Obama a usar sus prerrogativas constitucionales para tomar las medidas apropiadas y que triunfe la justicia.

Entre los diputados belgas que firmaron la carta se encuentran: Kurt De Loor, Fatma Pehlivan, Dirk Van der Maelen, David Geerts y Karin Temmerman, del Partido Socialista Flamenco; Sven Gatz, del Partido Liberal Flamenco; Karel Uyttersprot y Peter Luykx, del Partido Nacionalista; Zoé Genot del Partido Francófono Verde, Ecolo y Celine Delforge, del Parlamento de Bruselas, Ecolo.

Por su parte, los senadores que suscribieron la misiva fueron Eva Brems, Partido Verde de Flandes; Dirk Claes, Partido Democristiano de Flandes; Saïdi Fatiha y Arnaud Dricot, Partido Socialista Francófono.

Esta iniciativa da continuidad a los contactos sostenidos el pasado mes de octubre entre diputados y senadores belgas con Olga Salanueva y Adriana Pérez, esposas de dos de los Cinco Héroes cubanos. (Cubaminrex-Embacuba Bélgica)

Exige Irán esclarecer destino de ex viceministro del Interior

TEHERÁN, 30 de diciembre.—Irán exige emprender una investigación internacional para esclarecer el destino del ex viceministro de Interior, Ali Reza Asgari, después de que esta semana una revista digital apuntara a que podría haber muerto en una cárcel israelí, según el sitio Rebelión.

El Gobierno iraní asegura que Asgari, cuya pista se perdió en el 2007 durante un viaje a Turquía, fue secuestrado por los servicios secretos israelíes (MOSAD) apoyados por sus colegas estadounidenses (CIA).

Esta semana, en un artículo publicado por la página web Euroasia Review, el periodista Richard Silverstein siembra dudas sobre la muerte de un preso anónimo en la prisión israelí de Ayalon, que según fuentes propias dice que podría ser el citado ex general iraní.

"Este tipo de actos muestran la naturaleza criminal del estado sionista", denunció anoche el viceministro iraní de Asuntos Exteriores, Mohamad Reza Raouf Sheibani.